



RINGKASAN

ARKA VEGA ARMADANI. Proses Pembuatan Publikasi Kegiatan Kementerian Investasi oleh Biro Komunikasi dan Layanan Informasi. *Process of Making Publication Activities Ministry of Investment RI by Communication and Information Service Bureau*. Dibimbing oleh HADIYANTO.

Humas Biro Komunikasi dan Layanan Informasi/ Humas Biro KLI berperan sebagai penghubung antara Kementerian Investasi dengan masyarakat. Humas Biro KLI harus selalu mengkomunikasikan segala bentuk tindakan, kebijakan serta kegiatan dari Kementerian Investasi agar masyarakat mengetahui serta mendukung setiap langkah Kementerian Investasi. Humas Biro KLI melakukan publikasi untuk menyebarkan informasi kepada masyarakat melalui media komunikasi *online*. Salah satu informasi yang disebar oleh Humas Biro KLI adalah Kegiatan Kementerian Investasi melalui konten media sosial.

Tujuan dari penulisan Laporan Akhir ini adalah untuk menjelaskan pemanfaatan media komunikasi *online* oleh Humas Biro KLI untuk publikasi, menguraikan proses pembuatan publikasi kegiatan, serta menjelaskan hambatan dan solusi yang dilakukan selama pembuatan publikasi kegiatan. Laporan Akhir ini disusun berdasarkan data yang diperoleh selama Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilaksanakan selama dua bulan dimulai 3 Maret 2022 sampai tanggal 28 April 2022. Data yang digunakan adalah data primer dan sekunder menggunakan teknik pengumpulan data yang dilakukan dengan partisipasi aktif, observasi, wawancara dan studi literatur.

Humas Biro KLI memanfaatkan keberadaan media komunikasi *online* dalam proses penyebaran informasi kepada masyarakat karena media *online* dapat menyebarkan informasi secara cepat, serempak dan jangkauannya yang luas. Media komunikasi yang digunakan oleh Humas Biro KLI adalah media sosial meliputi *Instagram, Facebook, Twitter* dan *Youtube* serta media *online* yakni *website* resmi Kementerian Investasi. Proses pembuatan publikasi kegiatan oleh Humas Biro KLI terdiri dari tiga tahap yakni pra produksi, produksi dan pasca produksi. Tahap pra produksi terdiri dari *briefing* dan pengecekan alat dokumentasi. Tahap produksi terdiri dari melakukan dokumentasi kegiatan, pengarsipan file dokumentasi, pengeditan foto, pembuatan *caption* konten, penyerahan *draft* konten dan publikasi konten melalui media *online*. Tahap terakhir yakni pasca produksi adalah melakukan evaluasi.

Selama pembuatan publikasi Humas Biro KLI juga mengalami hambatan yakni cuaca yang tidak mendukung, memori kamera yang penuh, jaringan internet yang lambat, serta fokus lensa yang *error* ketika mendokumentasikan kegiatan.

Kata kunci: humas, Kementerian Investasi, media *online*

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University